

食品を介しての新型コロナウイルス感染は報告されていません

厚生労働省の新型コロナウイルスに関するQ&Aでは、次のとおり解説されています。

Q

食品を介して新型コロナウイルス感染症に感染することはありますか？

A

●食品そのものにより新型コロナウイルス感染症に感染したとされる**報告はありません**。

- ただし、食品や食事の配膳等を行う場合は、**不特定多数の人と接する**可能性があるため、**接触感染**の注意が必要です。
- コロナウイルスは**熱**（70℃以上で一定時間）及び**アルコール**（70%以上の濃度）に**弱い**ことが分かっています。
- 調理、配膳等の各段階で、食品取扱者の体調管理や**こまめな手洗い、手指の消毒、咳エチケット**など、通常の食中毒予防のために行っている一般的な衛生管理が実施されていれば心配する必要はありません。

手で触れる物品等の消毒には **0.05%** 濃度の**塩素系漂白剤** も有効です ←

新潟県庁・厚生労働省 のホームページで、
新型コロナウイルスによる情報が随時更新されています。

新潟県庁

「新潟県 新型コロナウイルス」と検索するか、又は右のQRコードへアクセス



厚生労働省

「厚生労働省 新型コロナウイルス」と検索するか、又は右のQRコードへアクセス





ウイルスや細菌による感染症・食中毒を防ぐために
こまめな手洗いを正しく実践しましょう！



時計や指輪をはずす



水でぬらす



手洗い石けんをつける



よく泡立てる



手と甲（5回ずつ）



指の間（5回ずつ）



親指（5回ずつ）



指先（5回ずつ）



手首（5回ずつ）



水で十分にすすぐ



ペーパータオル※でふく



蛇口栓にペーパータオルをかぶせて栓を締める

※普通のタオルを使う場合はこまめに交換してください